## NÉTONON NOËL NDJÉKÉRY

## Dans son puissant roman Il n'y a pas d'arc-en-ciel au parad<u>is,</u> Nétonon Noël Ndjékéry retrace l'histoire de son pays natal le Tchad de la fin du XIX<sup>e</sup> siècle à nos jours, en évoquant les affres de la traite trans-saharienne, les dérives de la colonisation, les tirailleurs sénégalais, les espoirs et les désillusions de l'Indépendance, la corruption, le dysfonctionnement des États, les conflits régionaux du Sahel, l'avancée de Boko Haram... Si le parcours à travers le temps semble procurer à ce texte l'allure d'un roman historique, plusieurs éléments en brouillent les traces : le choix des perspectives narratives, la double temporalité, le double ancrage dans l'espace, la variété des types de récits mélangeant des faits historiques, des légendes puisées dans la tradition orale africaine et arabe.

## IL N'Y A PAS D'ARC-EN-CIEL AU PARADIS

Invitation à la lecture publique et discussion avec l'auteur, suivi d'un apéro Jeudi 27 mars 2025 de 17h15 à 18h30

au Swiss TPH, Kreuzstr. 2, 4123 Allschwil (Seminarraum 5)





Une collaboration entre l'Institut Tropical et de Santé Publique Suisse, le Séminaire d'Études françaises et le Centre d'Études africaines de l'Université de Bâle



